



CHALLENGE FARM

FEBRUAR 2025

CHALLENGEFARM.ORG

DIE KINDER SIND WIEDER IN DER SCHULE!

UNSER SCHULMOTTO:
VERTRAUE GOTT, WÄHREND DU NACH EXZELLENZ STREBST.

Im Januar hat das neue Schuljahr in Kenia begonnen. Der Monat war voll! Die Sozialarbeiter waren beschäftigt, die Schüler in ihre Klassen einzuordnen. **47** Schüler besuchen die **High School**, **15 College und Universitäten**, **1** macht eine **Ausbildung** und **115** Schüler besuchen unsere **Grund- und weiterführende Schule**. Außerdem besuchen **87 Kinder aus dem Ort** unsere Schule, die Light & Power Academy!

Einige der Kinder haben erzählt, warum es ihnen wichtig ist, die Schule zu besuchen. Ein Kind sagte „...ohne Bildung, werden die Menschen sehen, dass ich nichts bin.“ Und ein anderes: „weil eine gebildete Person eine Chance auf Anstellung hat.“ „...ich werde respektiert.“

Danke allen Paten und Unterstützern, die helfen, die Geschichte dieser Kinder umzuschreiben!



HERZLICHEN GLÜCKWUNSCH DEN COLLEGE UND UNIVERSITÄTSABSOLVENTEN!



Joseph, Universitätsabsolvent – Bachelor in Kriminalistik



Annastanzia, Collegeabsolventin – Zertifikat Soziale Arbeit



Sylvia, Absolventin des medizinischen Colleges – Zertifikat in Lebensmittel und Ernährung. Sylvia macht nun einen 2-jährigen Aufbaukurs im selben Fach.

„Wenn ein kleiner Zeh schmerzt, fährt der ganze Körper herunter, um sich darum zu kümmern.“
~ Afrikanisches Sprichwort

WIR LIEBEN ES, VON UNSEREN EHEMALIGEN SCHÜLERN ZU HÖREN UND IHREN ERFOLG ZU FEIERN!



Gregory war einer der Jungen, die schon früh, im Jahr 2003 auf die Farm kamen. Er war 11 Jahre alt. Wie hat er sich entwickelt! Er beendete die High School und hat als Feuerwehrmann in einem internationalen Zentrum für Sicherheit gearbeitet. Später absolvierte er eine Ausbildung im Personalbereich. Gregory ist verheiratet und hat 2 Kinder.

Seit 10 Jahren dient er in seiner Kirchengemeinde, seit 5 Jahren als Jugendleiter. Er ist ein Farmer mit 3 ha Land – eine große Bananenplantage und baut außerdem Mais, Bohnen und Gemüse an. Außerdem ist er ein erfahrener Klempner und Anstreicher.

Er ist so dankbar für seine Zeit auf der Farm. „Ich bin Gott so dankbar dafür. Vor etwa 18 Jahren, an einem Sonntag hast du (Mama Cheri) uns über Matthäus 5:13 gelehrt. ‚Ihr seid das Salz der Erde‘. Ich habe meine Wurze nicht verloren. Ich werde in Jesu Namen das Evangelium verbreiten.“ Er sagt weiter: „Ich habe die Challenge Farm verlassen und war geistlich und seelisch gut erzogen... in der Lage, im realen Leben Entscheidungen zu treffen.“

Gott wirkt weiterhin im Leben derjenige, die durch die Tore der Challenge Farm gegangen sind!

NIMM DIE HERAUSFORDERUNG AN - SPENDE FÜR DEN BILDUNGSFOND

Bildung ist in Kenia nicht kostenlos. **Hilf den Challenge Farm Kindern, ihr Potenzial voll zu entwickeln und ihre Träume zu verwirklichen, sei es in Ausbildungen, High School, College oder Universität.**

Online Spenden sind möglich:
<https://www.globemission.org/Spenden/>

„Wir wollen es jedem Kind ermöglichen, sein oder ihr volles Potential zu erreichen, indem wir sie mit Bildungsressourcen versorgen.“ – einer unserer Kernwerte

Bitte bete für all unsere Schüler!



DIE VERLASSENEN, VERWAISTEN, MISSBRAUCHTEN UND STRÄßENKINDER KENIAS LIEBEN UND REHABILITIEREN.

“The Challenge.” ist ein Projekt von GLOBE MISSION e.V.

Güterstraße 37, 46499 Hamminkeln, Tel: 02852-50860,

E-Mail: office@globemission.org

Spenden bitte an: Globe Mission

Deutschland: Evangelische Bank eG, Frankfurt

IBAN: DE20 5206 0410 0004 0022 53 BIC: GENODEF1EK1

Schweiz: Die Post , 4040 Basel IBAN: CH56 0900 0000 4075 3969 1

Vermerk: „Projekt 500 – The Challenge“

EINIGE REPARATUREN UND VERBESSERUNGEN !



Die Hausmeister haben neue Stühle für die kleinen Kinder gebaut



Neue Treppen im Jungenschlafsaal! Die Treppe in den 1. Stock wurde ersetzt und für den Brandfall eine Außentreppen aus Metall angebracht.



Wir haben ein neues männliches Kalb namens Uhuru (Kiswahili für Freiheit). Uhuru ist benannt zur Ehre einer unserer unterstützenden Kirchen, Liberty Church in IL!



Handgefertigte Lerntische in den Schlafsälen



Handgefertigte Futtertröge für die Kühe



Happy Valentine's Day!
Liebe geht nie verloren,
sie wird nur gehalten.
– Afrikanisches Sprichwort.

Danke, liebe Paten und Unterstützer, dass ihr die Kinder liebt!

GEBEN

Geben Sie ein Geschenk der Hoffnung, indem Sie auf globemission.org/Spenden gehen oder direkt zur Challenge Farm durch das Scannen den QR-Code auf der rechten Seite.



BIC: POFICHBEXXX